
Acta 16 de  noviembre de  2011

Reunida la Comisión de Calidad del Grado de Maestros de Educación Infantil  con la 
participación de los siguientes profesores:

Reunidos Ramón Pérez, Eva Domínguez,  Benito León,  Ana M. Hernández y Carmen Galet. 
Excusa  su inasistencia Toñi Paín.

Llegan a los siguientes acuerdos: 

Establecer grupos de trabajos para comenzar a desarrollar  las tareas  pendientes:

1. Adaptación del verifica  al nuevo   al nuevo modelo de la ANECA. Se encargan 
Eva, Ana y Carmen.2

2. Diseñar  el  Practicum II  de  infantil que  se desvincula  de  los  itinerarios,  para 
convertirse  en  un  practicum  generalista  como  el  I,según  el  decreto  de  4/11 
volvemos  a  tener  especialidades  e  infantil  es  una  especialidad  en  si  misma,y 
tenemos que definir competencias (las que no están en el I) específicas porque las 
transversales y generales serán las mismas que en el I, hay que definir también 
contenidos,  actividades  y  evaluación,  todo  esto  en  el  marco  de  unos  mínimos 
marcados  en la reunión con el vicedecano de prácticas .Se encargan Benito y 
Ramón.

3.  Revisar el cuadro excel de competencias trabajadas y decidir si hay que hacer 
alguna otra modificación y  pensar como evaluaremos, diseñar un modelo para 
evaluar que tipo de actividades se trabajan en cada competencia. (Todos)

4. Está pendiente la elaboración del  trabajo fin de grado  que abordaremos en la 
próxima reunión.

 Se comunica la baja de Pedro Corcho en la comisión y la solicitud de sustitución de 
esta vacante por Pedro Sánchez, tanto a la responsable de Calidad del Centro como a la 
Secretaria académica del Centro para que lo lleve a Junta de Facultad.

Sin más temas que tratar, siendo las 14 h. se da  por terminada la reunión.



Carmen Galet

Comisión Garantía de Calidad del Grado de Educación Infantil 


